

Saarland

Landesverwaltung nutzt Interamt

[19.05.2014] Die saarländische Landesverwaltung will künftig flächendeckend das Online-Bewerberportal Interamt.de nutzen. Mit den Kommunen des Landes wurde eine entsprechende Rahmenvereinbarung getroffen.

Nach erfolgreichen Pilotprojekten im Wirtschafts- und Finanzministerium will die saarländische Landesverwaltung das Online-Bewerberportal Interamt.de von Anbieter Vivento nun flächendeckend einführen. Über das Portal sollen insbesondere junge Nachwuchskräfte gewonnen werden. „Das Land braucht engagierte Nachwuchs- und Fachkräfte, um den Herausforderungen einer modernen Landesverwaltung auch weiterhin gerecht werden zu können. Hier steht die Landesverwaltung im Wettbewerb mit den Unternehmen um die besten Köpfe“, sagte der Chef der saarländischen Staatskanzlei, Staatssekretär Jürgen Lennartz. Mit Interamt.de werden nach Angaben der Staatskanzlei die Voraussetzungen für ein innovatives Bewerber-Management in der Landesverwaltung geschaffen und die bestehenden Geschäftsprozesse in den Behörden optimiert. Matthias Schuster, Sprecher der Vivento-Geschäftsleitung: „Der neue Nutzungsvertrag sichert der Landesverwaltung alle Optionen für eine moderne elektronische Bewerberplattform und setzt die erfolgreiche Zusammenarbeit fort.“ Das Saarland ist das erste Flächenland, das Interamt in allen Ressorts nutzt. Auch eine Rahmenvereinbarung mit allen saarländischen Kommunen ist bereits getroffen worden.

(bs)

Stichwörter: Personalwesen, Saarland, Interamt